
 

 

       Il Presidente 

 

 

                     Milano, 31 Marzo 2017 
 
 
 

Cari amici e colleghi, 

 
ho volutamente lasciato trascorrere qualche giorno dalla “Serata degli Antiquari Milanesi” a 
Palazzo Bovara per avere riscontri ulteriori sull’iniziativa. 
 
Chi ha partecipato ha potuto compiacersi della perfetta organizzazione, dell’ottima 
conferenza dell’arch. Maurizio De Paoli, dell’affluenza dei visitatori e soprattutto del successo 
complessivo della serata. 
 
Dalla rassegna stampa inviata avrete avuto modo di apprezzare la vasta eco che questa 
iniziativa ha riscosso: non solo la serata, ma la prosecuzione dell’evento nelle gallerie che 
hanno aderito alla mostra. 
 
Desidero ringraziare i Consiglieri per aver contribuito direttamente o con costruttivi 
suggerimenti alla realizzazione dell’evento, prima fra tutti Isabella Danesini che ha seguito 
con passione le fasi preparatorie e galvanizzato la serata. 
 
Stiamo studiando altre proposte attraverso le quali diffondere l’immagine di un settore che 
può affrontare le difficoltà del periodo con un rinnovato entusiasmo e nuove proposte per 
avvicinare il pubblico sempre più preparato ed esigente. 
 
E’ un percorso arduo che deve passare attraverso un ampliamento della base associativa: 
conto sulla collaborazione di tutti gli iscritti per coinvolgere altri colleghi e segnalarci antiquari 
con i quali entrare in contatto. 
 
Un’associazione numerosa ed autorevole potrà essere il punto di riferimento dell’intero 
settore e sviluppare nuove idee e più ambiziosi progetti. 
 
Un caro saluto. 
 
               Domenico Piva 

          
 


